
　

守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和４年６月２日(木）　午後３時35分から午後５時15分まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

①自己紹介

②部会長の選出

・近土氏が部会長に選任された。

③令和３年度事業報告および決算について

④令和４年度事業計画および予算について

【意見等】

・河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」のかわにしスポーツクラブとの共催について、11月６日（日）に開

催予定であり、Ｃプロジェクトとして協力する。

・鳩の森公園に設置している樹木銘板の維持管理については、今後も継続する。

・河西魅力情報マップの活用について、河西小学校３年生を対象とした、河西学区の魅力を知るための授業

や教材があると聞いたことがある。その教材を見せてもらえるよう河西小学校に依頼して、見せてもらえるのであれ

ば、その内容から、Ｃプロジェクトとして協力できることはないか考えるのはどうか。

→事務局から河西小学校に依頼して、見せてもらえるのであれば、その内容から何ができそうか部会長等と相

談し、その結果に基づき、第２回プロジェクト会議の時期や内容を検討することとなった。

・河西魅力情報マップの活用について、河西学区の魅力についての講演会を開催し、地元の方に講師をしても

らってはどうか。

→検討する。

・まるごと活性化プランについて、平成26～平成30年度までの第１次５カ年計画が終わり、第２次５カ年計

画の４年目という状況である。来年度に第２次５カ年計画の５年が完了するにあたり、まるごと活性化プラン

を今後どうするかを話し合う、A～Dプロジェクトの全部会長が集まる企画委員会を開催すべきである。

・河西まるごとブログについて、自治会からの情報や他プロジェクトからの情報もあるとよい。まずは、自治会長と、

他プロジェクト部会長に対し、ブログの活用について依頼するとよい。自治会長には、河西学区自治会長会で

依頼するとよい。

・部会長は近土氏

・河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」のかわにしスポーツクラブとの共催について、Ｃプ

ロジェクトとして協力する。

・河西小学校３年生を対象とした、河西学区の魅力を知るための教材の情報を入手し、

Ｃプロジェクトとしてできることはないか検討する。

・河西学区の魅力についての講演会の開催を検討する。

・河西まるごとブログについて、情報発信ツールとして積極的に活用するよう自治会長や他プ

ロジェクト部会長に依頼する。

次回以降に

ついて
未定

決定事項

会議名： 令和４年度第１回河西の「身近な魅力」情報発信プロジェクト会議

議題

会議要旨

河西会館　小会議室

河西会館職員２名

プロジェクト部会員６名

令和３年度事業報告関係および令和４年度実施計画関係について


